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'Пушечное мясо': Чем возмущены элитные российские солдаты, служащие в Украине
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France 24 (09.11.2022) - Солдаты 155-й отдельной гвардейской бригады морской пехоты - элитного подразделения российской армии, опубликовали в воскресенье открытое письмо, в котором осудили своё командование за то, что оно использует их в качестве пушечного мяса в Украине. Критика имела настолько большой резонанс в российских СМИ, что вызвала официальный ответ со стороны Министерства обороны - первый с начала боевых действий. 

Это еще один признак растущего в России  недовольства тем, как идет война в Украине. На этот раз критика исходит непосредственно с фронта. Элитные российские солдаты выразили свой гнев в открытом письме, опубликованном в воскресенье и это вызвало официальное заявление Министерства обороны о человеческих потерях России в результате "специальной военной операции" в Украине.

А вот и само письмо из 155-й бригады морской пехоты, которое сегодня у всех на устах. Бригаде приказано наступать на Угледар через Павловку. Они упоминают о потере 300 человек (убитыми и ранеными) всего за 4 дня, и это морские пехотинцы.  

Солдаты 155-й бригады морской пехоты нарушили молчание после особенно тяжелого боя недалеко от города Донецка на Донбассе . "В результате "тщательно" спланированного  наступления "великими полководцами" мы потеряли за четыре дня около 300 человек [...] 50 процентов техники", - пишут авторы открытого письма, которое массово распространилось в Telegram - основном коммуникационном приложении, используемом российскими военными и политическими комментаторами.

Ингредиенты для бойни

Бригаде было поручено возглавить 2 ноября наступление на украинский гарнизон на окраине села Павловка, расположенного к юго-западу от Донецка. Российская армия представила эту позицию как важнейший компонент украинской сети военного снабжения, объясняет Moscow Times.

Эта операция является частью текущей стратегии России на фронте. "Украина уделяет приоритетное внимание отправке нового оборудования войскам, дислоцированным вокруг Харькова [на севере Донбасса] и Херсона [на юге Украины]. Кроме того, войска, размещенные вокруг Донецка, менее хорошо оснащены, чем Москва и хочет воспользоваться", - говорит Сим Тэк, военный аналитик компании Force Analysis, занимающейся мониторингом конфликтов.

"Захват этого села мог бы стать значительной победой для Москвы, поскольку оно находится на спорной линии фронта с 2015 года", когда в ходе спорадических боев  пророссийские сепаратистские силы на Донбассе противостояли украинской армии, - говорит Тэк.

Но наступление прошло не так, как планировалось. Выжившие бойцы 155-й бригады осудили приказ о неподготовленной, проведенной в сложных погодных условиях, лобовой атаке позиций, обороняемых украинской армией и артиллерией. Согласно письму, это привело к тому, что более 300 солдат были "убиты, ранены и пропали без вести".

"Для бригады это чрезвычайно высокие потери", - говорит Тэк.

Российское министерство обороны так не считает. В Telegram оно заявило, что "потери составили всего один процент личного состава и семь процентов раненых, значительная часть которых уже смогла вернуться в строй".

Тэк скептически относится к этой официальной версии событий. "С самого начала войны продвижение русских всегда давалось ценой больших человеческих и материальных жертв. Если информация министерства верна, это было бы одной из  наименее затратных для Москвы наступательных операций с точки зрения людей и техники", - говорит он.

Элитный корпус превратился в пушечное мясо

Помимо споров о количестве погибших, интересен и тот факт, что Министерство обороны вмешалось, чтобы напрямую опровергнуть письмо своих солдат. Это беспрецедентно, но "неизбежно", со слов Джеффа Хоуна, специалиста по российским военным вопросам и внешнего консультанта New Lines Institute, американского центра геополитических исследований.

На самом деле, открытое письмо "очень быстро получило широкую огласку в СМИ", говорит Тэк. Прокремлевские военные аналитики и обозреватели также поделились им в Твиттере. Александр Сладков, один из главных военных корреспондентов официальных российских СМИ, даже признал существование этого письма, не упомянув о его содержании.

Российские власти должны были опровергнуть его как можно скорее, "чтобы не дать этому делу выйти из-под контроля и еще больше подогреть растущее недовольство российского населения", - говорит Хоун.

Обозреватели, большинство из которых поддерживает войну в Украине, обнародовали это письмо главным образом потому, что оно исходит от элитного корпуса российской армии. "Морские бригады - это эквивалент экспедиционных сил в других странах, что-то вроде французского Иностранного легиона, но без иностранцев", - говорит Хоун.

В российской армии есть небольшое количество таких элитных войск, а 155-я бригада до начала войны в Украине была прикреплена к Тихоокеанскому флоту в районе Владивостока. "Это автономное боевое подразделение, как карманная армия, имеющая все необходимое оборудование для самостоятельного функционирования", - говорит Хоун. Бригады такого типа обычно направляются для уничтожения важных целей в ходе хорошо спланированных операций".

Российские солдаты против своего руководства

Это не то же самое, что атаковать гарнизон на окраине деревни: "Подразделение профессиональных солдат явно использовали как пушечное мясо в надежде захватить какую-то территорию", - говорит Хоун.

Именно об этом говорят в своем открытом письме выжившие члены бригады. Они критикуют своё руководство за стремление к почестям и славе, невзирая на гибель людей. "Это очень симптоматично для того давления, которое Москва сейчас оказывает на командиров частей. На них давят, чтобы они как можно быстрее принесли хорошие новости с фронта, что может заставить их без промедлений начать очень рискованные наступления", - говорит Тэк.

Отсюда и важность этого письма. "Оно иллюстрирует углубляющийся раскол между профессиональными солдатами и их руководством, которое обвиняют в том, что оно не учитывает их интересы", - говорит Хоун. Всеобъемлющий смысл этого письма привлек внимание "военных ястребов", которые поделились им в Telegram, поскольку они считают важным предостеречь генштаб о проблемах, которые могут дорого обойтись России.

Опасность заключается в том, что если гнев профессиональных солдат против своих командиров будет сохраняться или расти, "в какой-то момент они больше не захотят выполнять приказы на передовой", - заключает Хоун. В этой связи маловероятно, что ответ Министерства обороны о минимизации потерь успокоит солдат на передовой.



RUSSIA
‘Cannon fodder': Why elite Russian soldiers serving in Ukraine are angry
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· Ukrainian artillery shells Russian positions near the town of Bakhmut in the Donetsk region.  
· 
France 24 (09.11.2022) - Soldiers from the 155th Naval Infantry Brigade, an elite corps of the Russian army, published an open letter on Sunday denouncing their superiors for using them as cannon fodder in Ukraine. The criticism dominated Russian media so much that it provoked a response – the first since the beginning of hostilities – from the ministry of defence. 
This is yet another sign of growing discontent in Russia with the way the war in Ukraine is going. This time, the criticism comes directly from the front. Elite Russian soldiers expressed their anger in an open letter published on Sunday, prompting the ministry of defence's response about the human cost for Russia of the "special military operation" in Ukraine.

And here is the letter itself from the 155th Marine Brigade that is on everyone's lips today. The brigade was ordered to advance to Uhledar via Pavlivka. They mention 300 casualties (dead and wounded) in just 4 days, and these are marines.  

Soldiers of the 155th Naval Infantry Brigade broke their silence following a particularly harsh battle not far from the city of Donetsk in the Donbas region. "As a result of the 'carefully' planned offensive by the 'great commanders', we lost about 300 people [...] 50 percent of vehicles," write the authors of the open letter, which was widely shared on Telegram, the main communication app used by the Russian military and political commentators.

Ingredients for a massacre
The brigade had been tasked with leading the assault on November 2 against a Ukrainian garrison on the outskirts of the village of Pavlivka, situated southwest of Donetsk. The Russian army had presented this position as a crucial component of the Ukrainian military supply network, explains the Moscow Times.

This operation forms part of Russia’s current strategy on the front. "Ukraine is prioritising sending new equipment to forces stationed around Kharkiv [in northern Donbas] and Kherson [in southern Ukraine]. Furthermore, troops stationed around Donetsk are less well equipped, which Moscow wants to take advantage of," says Sim Tack, a military analyst for Force Analysis, a conflict-monitoring company.
"Capturing this village could have been a significant victory for Moscow because it has been on a disputed front line since 2015" when sporadic fighting pitted pro-Russian separatist forces in Donbas against the Ukrainian army, says Tack.
But the offensive did not go as planned. The survivors of the 155th Brigade denounced orders given for an unprepared frontal attack on a position defended by the Ukrainian army and artillery, and in difficult weather conditions. According to the letter, this led to more than 300 soldiers being "killed, wounded and missing ".
"For a brigade, these are extremely high losses," says Tack.
The Russian ministry of defence does not see it that way. On Telegram it claimed that "the losses amounted to only one percent of fighting personnel and seven percent of wounded, a significant part of whom have already been able to return to combat".
Tack is sceptical about this official version of events. "Since the beginning of the war, the Russians' advance has always been at the price of major human and material sacrifices. If the ministry's information is correct, this would be one of the least costly offensives in terms of men and equipment for Moscow," he says.
An elite corps turned into cannon fodder
Beyond the debates over the number of deaths, it is also interesting that the ministry of defence intervened directly to contradict its soldiers. This is unprecedented, but "inevitable", according to Jeff Hawn, a specialist in Russian military issues and external consultant for the New Lines Institute, a US geopolitical research centre.

As a matter of fact, the open letter "gained media visibility very quickly", says Tack. Pro-Kremlin military analysts and observers also shared it on Twitter. Aleksandr Sladkov, one of the main war correspondents of the official Russian media, even acknowledged the existence of this letter, without mentioning its content.

The Russian authorities had to deny it as soon as possible "in order to prevent this affair from getting out of control and feeding the growing discontent of the Russian population even more", says Hawn.
These observers – most of whom support the war in Ukraine – publicised this letter mostly because it comes from an elite corps of the Russian army. "Marine brigades are the equivalent of expeditionary forces in other countries, a bit like the French Foreign Legion, but without the foreigners," says Hawn.
There are a small number of these elite troops in the Russian army, and the 155th Brigade was attached to the Pacific Fleet in the Vladivostok region before the war in Ukraine started. "It's a self-contained combat unit, like a pocket army that has all the equipment needed to function on its own," says Hawn. This type of brigade is usually sent to take out crucial targets in well-planned operations.
Russian soldiers against their superiors
This is not the same as attacking a garrison on the outskirts of a village: "The unit of professional soldiers was clearly used as cannon fodder in the hope of gaining some territory," says Hawn.
This is what the survivors of the brigade also deplored in their open letter. They criticise their superiors for seeking honour and glory without regard to the loss of life. "This is very symptomatic of the pressure Moscow is currently putting on unit commanders. They are under pressure to bring good news from the front as quickly as possible, which can lead them to launch very risky offensives quickly, rather than taking their time," says Tack.
Hence the importance of this letter. "It illustrates the deepening rift between professional soldiers and their superiors, who are accused of not taking their interests into account," says Hawn. This letter’s overarching message has caught the attention of the war hawks who shared it on Telegram, as they feel it is important to warn the general staff against problems that could cost Russia dearly.
The danger is that if the anger of professional soldiers against their leaders persists or grows, "at some point, they will no longer want to carry out orders on the front line", concludes Hawn. In this respect, it seems unlikely that the ministry of defence's response about minimising losses is likely to reassure soldiers on the front line.
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